

Asunto consulta identificación del ganado
Remitente Carlos Javier Fernandez dos Santos <cabdonjose@gmail.com>
Destinatario consultapublica364@senasa.gob.ar
<consultapublica364@senasa.gob.ar>
Fecha 07.07.2019 14:24



buenas tardes

mi opinión es que no es momento , los productores estamos por salir de resultados negativos en ganadería financieramente estamos en un mal momento , por otro lado para la exportación son unos pocos los que exportan y la reglamentación es para todo el ganado o todo los animales que están en los campos un gran gasto para una pocas cabezas , gastaríamos en bovinos 50000000 en los bovinos actuales mas la reposiciones y nacimientos unas 30000000 cuando exportamos como máximo el 20% , cabe recordar que el estrato de los productores hay mas de la mitad que son pequeños productores los cuales esta por el momento lejos la posibilidad de exportar , las cantidades de dispositivos que son muchos multiplicado o con el valor es mucho dinero que la mayoría de los productores no estamos dispuestos a gastar teniendo otras prioridades antes en el camino para poder producir mas y mejor y de esa manera lograr un país mas productivo saludos cordiales Carlos Javier Fernandez dos Santos